

PlantaDoce.

Empresa

El 'escáner de la semana': De la ronda de Idoven a la inversión de Merck en su planta de Cataluña

La compañía española destinará la nueva financiación a continuar con el desarrollo de su plataforma de inteligencia artificial (IA), mientras que la farmacéutica alemana ha invertido 14,5 millones en la ampliación de sus instalaciones de Mollet del Vallés (Barcelona).

PlantaDoce
24 jun 2022 - 14:00



La semana de San Juan se cierra con diversas noticias de peso en el sector de la salud. La compañía española especializada en la detección temprana y la medicina de precisión de las enfermedades cardiovasculares, Idoven, ha cerrado una nueva ronda de financiación de 18,5 millones de euros. Por su parte, Merck ha invertido 14,5 millones de euros en la ampliación de sus instalaciones de Mollet del Vallés (Barcelona). Más allá de estos dos hechos, Valneva y Pfizer han llegado a un acuerdo de suscripción de acciones y han actualizado los términos de su colaboración y

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-escaner-de-la-semana-de-la-ronda-de-idoven-a-la-inversion-de-merck-en-su-planta-de-cataluna>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

licencia para la vacuna candidata contra la enfermedad de Lyme.

LUNES

IVASCULAR

La compañía catalana ha llegado a un acuerdo para comercializar sus productos en Japón.

DIAVERUM

El grupo especializado en el sector de la nefrología ha puesto en marcha un nuevo centro de diálisis en la localidad barcelonesa de L'Hospitalet de Llobregat.

MARTES

VALNEVA

Valneva y Pfizer han actualizado los términos de su colaboración y licencia para la vacuna candidata contra la enfermedad de Lyme.

PEDRO JAÉN

El grupo médico ha puesto en marcha su clínica de La Moraleja, en el norte de Madrid, un nuevo espacio de 500 metros cuadrados.

CANTABRIA

La Consejería de Sanidad invertirá más de diez millones de euros en la ampliación y mejora de los servicios de telecomunicaciones del Servicio Cántabro de Salud (SCS).

MIÉRCOLES

IDOVEN

La compañía española destinará 14,5 millones de euros para continuar con el desarrollo de su plataforma de inteligencia artificial (IA).

GLUCOVIBES

La compañía donostiarra ha cerrado una ronda de financiación de medio millón de euros liderada por inversores privados.

IDOCTUS

PlantaDoce.

La compañía española ha sido absorbida por el gigante japonés Grupo M3, que cotiza en el Nikkei.

EXHEUS

La *start up* fundada en Barcelona ha dado entrada a su capital a los fondos españoles Sancus Capital y Decelera Ventures.

JUEVES

HLA

El operador trabaja en la puesta en marcha de un nuevo centro médico-quirúrgico en Sevilla. La compañía invertirá 24 millones de euros en la cuarta instalación del grupo en la ciudad.

GALAPAGOS

La biotecnológica ha alcanzado un acuerdo para la adquisición de CellPoint y AboundBio.

URIACH

La compañía catalana cerró 2021 con unos ingresos superiores a 235 millones de euros.

FAES FARMA

La farmacéutica no descarta realizar una operación corporativa antes de 2023.

VIERNES

MERCK

La farmacéutica ha invertido 14,5 millones de euros en su centro de Mollet del Vallés (Barcelona).

GSK

La farmacéutica ha anunciado una inversión de más de 1.100 millones de euros para acelerar la investigación y el desarrollo (I+D) en los países de ingresos más bajos.

BEIERSDORF

La compañía teutona invertirá nueve millones de euros en la planta de Argentina.